

611



ECRETARIA DE PRENSA Y DIFUSION (SI) DIRECCION GENERAL DE PRE

F 150

Junio 25 de 1973

MEANA III DEL DESCRIPCIO DE LA PERMI

II BERNE OF LA MOTOL

Méctor J. Córnora, dirigió esta noche desde la Casa de Cobierne, el siguiente rensaje al Poeble de la República, el cual fue transmitido per la Red Nacional de Radio y Televisión:

war at record, due us to mejor que tenemos.

gria de contact entre nasotros, en forca definitiva, al Cemeral Perón y a la se flora isabel de Perón. Su recreso a la latria es un bien indispensable norm el demarcollo de los ticrome bienfelience y o vice la Argentina.

Para la Sacifia toda, el regreso de este ilustre argentino tiene un profundo significado. El diol oligárquico lo canden da exillo y planteó una falsa antinomia. Al dividir al país en peromistas y no peromistas, postergó su realización durante largos años. Aparece abora claro que todos los argentinos estamos unidos y que la Ifama divisoria es liberación o dependencia.

El costo de estos años de confusión ha sido la prescripción, el estra Cismo, la represión, la muerte, el golpe de Estado, la dictadura.

Rompor esta montira era condición para sustituir el odio por la convivencia. La convocatoria a la unión de los argentinos que el Ceneral Perón preclamó desde el extilo y concretó en suelo partio, narof la hora de la verdad. El dislogo y el entendiamiento posieron de manifiesto la falacia de la antinonía y la venceión de unidad naciones. La presencia definitiva del General Perón en la Patria representa, de un modo absoluto, la integración política de la Argentina. Por ello, la Patria lo rechibó con alegría. Al feroro de los premoistas, se unió el recomecimiento de todos los partidos ante un hecho que se inscribe en la historia agrentina como la expresión pomolar des significants y multitudinario.

Para el movimiento mayoritario era igualmente indispensable obtener el regreso de su Conductor. Los "tricialistandichamos largos años contra la dictadura. El Genera Perón dirigidó, desde el exilio, las operaciones. El resulta do de ese largo combate fue el triumfo electoral y la amunción del gobierno que presido.

El Gobierno Justicialista de Liberación

sólo será posible si es impulsado por un noviniento organizado, perfeccionado en su funcionamiento intermo, verticalizado desde la base hasta la cúspide. -Porque si fueron arbasa las tareas de la resistencia, aún mas serdificadas y difficiles son las responsabilidades de la reconstrucción y de la liberación.

La disciplina y el trabajo sen hoy, más que muen, requisitos para la seguridad del novimiento. "El peromista- dijo muestro conductor el 17 de og tubre de 1950, cuando sintetido genialmente en 20 verdades la feica y la dog-trima que presiden muestro ideario -, trabaja para el movimiento. El que en su nombre sirve a un crículo, o a un candillo, lo es sólo de nombre:

Como militante percaista, soldado del General Perón que encabeza por su decisión, el Poder Ejecutivo, digo a mis compañeros: el Jefe está entre nosotros para conducirnos a la realización de la sociedad justicialista.

Como Presidente de la Nación digo a todos mis compatriotas: ni mi Go

biemo ni ni mevimiento, son sectarios ni excluyentes. La unión nacional es la garantía de la reconstrucción y la liberación. Nadie puede quedar al mirgen de este imporativo

El tránsito de la dictadura del régimen a la instalación plema de las instituciones democráticas, marcó el primer mes de Gobierno popular. Fue - un período dramático. La tema de los resortes del poder y/la administración la inuntarea ardan. Heredamos estructuras al servicio de la dependencia y uductos del régimen en el aparato del Estada que se resistieron a coder posicines y que obstacultaron el lamzamiento de la política de la reconstrucción rcional.

Las tensiones largumente accunidata hicitorne su apprictio en formaimperionato, non tutolo les corses care revitalificaciones se equesaren de amerconciliadão con los objetivos de unidad nacional y par social que ma lemes propuestos. Por consideranos que esas revitalisaciones respitaciones y addomans la práctica anterior de la represión com respecta a los reclanos populares. Temmas la senda del renominesto y de la consideración específica de cada uno de las conflictos que se han ido plantennido.[II] respecto por el Dekolo preside cada encla del folientes presura. "Ra esta - """.

How, at cash old primer are she dolderne, eas etapa de imprecisión quela definitivament artis. Il General Porfen enfe o la Datris. Le abilitation (ción popular se balla instalada y se encauntam en pleno funcionadento los
tres polares del latino. Se abre entencias una etam de prelimiente concentes,
assegnaisso por una astoridad que el obtierno ejercent con firmata/y un que le timble el bada.

La autoridad del Cobierno ennas del Pueblo y ella no será concedida ni cedida en nodo alguno a ningún grupo de interezes ni a ningún sector. Il -Pueblo está representado por las autoridades que el Pueblo eligió, y esas suto ridades llevarán a cabo, inexorablemente, el programa que obtuvo el voto nasivo del Pueblo.

A pesor de las características dramáticas de esta breve etapa, de la coexistencia / Ela resabios del régimen y - las muevas formas impulsadas por el Cobierno popular, hemos alcanzado significativos logros:

Il Concent Perdin ya vive unive mostros. Hes fine por largos also -mestro principal, dejetive de lucha. Il Podolio de la Orgado. Famosa selara el privilegio de contra, en cada nomento, com las divectivas precisas de mestro Conductor y com su concepcifa gladat de la extrategia qua la de llevermos a la liberación. El timpo ha probado que el possumiento y la acción del General Nofo, insolvambientos puestes al servicio del Padolo, cometimen el mestro -for, insolvambientos puestes al servicio del Padolo, cometimen el mestro -no. camino para la mejor realización de los intereses de la Patria.

sin sobresaltos y con amplio consenso. La República está en condiciones de funcionar conforme a los preceptos de las leyes fundamentales del país. No -hace falta subrayar la alta trascendencia de este hecho pues henos retornado a la soberanía popular. El Tubelo tiene ahora en sus manos su destino.

El tránsito a la plena vigencia de las instituciones fue realizado

La represión ha sido rempiazada por el total respoto a la dignidad human y a las libertades individuales. Ello refebers la suntridad del fistado, que ha dejado de entre al servicio de un orden injusto para vigorizarse en el complimiento del destino común, quiene decir, com finense y entres claridad, que la autoridad del fistado seré ejercida en plemitud y no se pomitir que \sim mandes atente contra ella, o intente susorqual. El Comera Perio definida, en 1950, esta situación: "Constitutos un Códerno centralizado, un disado organizado y un Debio Direc. Inter vende personate la vigoria."

La liberación de los presos políticos y sociales ha constituído um paso importante hacia la paz social . Esa paz social debe ser afirmada con toda la fuerza del Pueblo y del Gobierno.

La Argentina afirmó su presencia internacional, generalizó sus relaciones diplomáticas, haciendo a un lado prejuicios ideológicos, dezuzció los intereses hegenfonicos opuestos a nuestro interés nacional y reclamó formas di<u>s</u> tintas de asociación en el plano hemisférico.

Las confederaciones obvera y empresaria han sellado un compronto na cional que sefa la base para la ameninación de las políticas que menta macionalizar la econosfa, defender la empresa argentina y restituir a los trabaja demons su participación en los futuse de interno confi. Dentro de es murco, ya se ha emissão al Poder Logislativo un conjunto de proporcio de loy destimaños a articular, como prieme pasa, la mava política comoción. Prove quierosobrepar que el objetivo es alcentar "una econofía social pomiendo el cupital al servicio de la economía y feta al servicio de bi lomestra recisil".

Pero éste es apenas el comienzo de la gran empresa de la liberación nacional. De una lucha que reción comienza. Tenemos cabal conciencia que cada vez que vulneremos los intereses y estructuras que conforman muestra depen-

- dencia, hemos de levantar harresposición . El viejo orden no se resigna a sucumbir: IEI fracor de este combate es inevitable.
 - ## Que este combate nos encuentre unidos y solidarios para poder sobre llevar sus acechanzas y no confundir el rumbo.
 - Que este combate nos encuentre organizados, para impulsar con toda eficacia las tareas que la situación reclama.
 - -- Que todas las parcialidades cedan para dar lugar a la compacta movi lización del Pueblo en torno de los objetivos principales.
 - Tenemos que dar la batalla, en términos may firmes y claros, contra lo que constituyó, en materia económica y social, la política regresiva del réeimen.

Cremons firmmente que buma parte de los enfrentamientes y de la violencia que nos toca vivir, como herencia del passão, se originam en esas situaciones de postergación e injunticia. Cremos, sinismo, que un proyecto compartido de grandeza non sacará del patence de las políticas estériles o yenrutiris que las mejores energías de Pablo y gobierno se upliquen a la reconstrucción y a la liberación de l'Artira, no con simple retórica, sin cono ejecución de treses precisas si

- Il régions solvoitifs et país a centros de decisión externos. Concernida a economía a forme de las grandes enpresas, muchas de las extranjeres. Concernit de desenvolvimiento en la sona del litoral, permitiendo que el interior del país se despolhars y lampliacieras. Concernido los apresas en las capas sociales per periores, haciendo que los inveles de viside de los sectores productivos, y any especialmente los sealarisdos, po degradamen hatra l'Initesi conoccibiles.
- Il Gobierno del Deblo tiene abora amte sf, como una de sus sis uriges traresa, la de logara la recutivonico econónica del paris y restablecer la justi, cia social en forma piema. Esta es la primera linea de combate, la tarea que porifera prunha el temple, la inteligiencia, la insegliacido de los hobrieres en quienes hemos puesto mestra confianza. Asora está el heuble en el Cobierno. Asora están e semprimo bebeto apricado sa logro del programa político, del programa sociali; tres deminos indivisibles del mismo proceso nacional de dignificación y esableccimiento.



También contanos con el infatigable celo y el immenso amor de la señora Isabel de Perén quiem imprifindose y continuando la ladore de lava Perén, aportará alivio a los desposecios deside la Fundación que lleva el nombre de la Abunderada de los Hamildes.

Temmon que reconstrair el jasto. Temmon que llevar la conquestión, la culturas, la sabal, la vivienda, el esperciaiento, la infentacija, inmegancion, pluspervicion públicor, a tobos los rincomes de la Patria. Temmon que competar el cicio industria, erigiundo la gram industria macional, y debemos alcunar suls aj tos coeficientes de productividad en el agro. Temmos que plaseur un listado fuer-tre y eficientos. Un istado que es ela husblo, que premi to que el Patrio accesia a estapas superiores de civiliación. Por besto, que permit oque el Patrio accesia a estapas superiores de civiliación. Por mesenda el Gorarda Perfo.

Por eso decimos a los trabajadores de cada drea de la producción, - desde los obcreros y empleados, hasto los directivos y detinemes su actividad hasta el mústro, porque la Patria está en usa encrucijada en la que, agra indiadosos del estrucios sendero de la derrota, tomusos el camino andre de la historia y estumos dispuestos a recorrerio com alegrá, com fuerza, com participación pleme, com la visión de la Patria gendo que nos aquante.

Hemos combatido mucho para lograr el gobierno popular, para aplastar la dictadura y sus formas represivas. Tenemos ahora la obligación de dejar atrás esas pasiones. De transformar a cada combatiente en un constructor de la Patria.

Este proceso ha tenido sus mártires, y ahora reclama héroes de un mue vo tipo, "El /justicialismo anhela la unidad nacional y no la lucha. Desea héroes, pero no mártires",

Debemos licent, con sacrificio, las omisiones del passió. Casi no tigmoso lagar para las pasiones. Cabi baro, caba minzo, dobe er de remiliaziole pigma, los tiene sentido el debate sobre las ruinas de masetra sociedal. Tiene sentido afirmar la coporación solidaria entre los argenticos por leventre el gran prique ha de permitir el libre depulsage de las ideas, la realización de los conceptos generosos, el leglod de una Partira newer para masetro hijos.

Ill debate secturio nos conduciris, en estos momentos, a um meno frus tración. Tobo al activismo de la nuben contra la discharán debe ser volación abora en trabajo creador y solidario. Pronte a cala hambre, a cada major, debemos por gantamos, no cual for su pasado, sino cual es su contribución actual a la conformación de uma Patria soberama, independiente y junta. "No existe para el permismo nás que una sola clase de hombres: los que trabajan". La superación del pasado es posible.

-- Es posible porque hubo una persona, el General Perón, que dejando de lado todos los arravios, llamó a la unidad nacional y a la concordia.

-- Es posible porque el únimo generoso de todos los sectores que compo men el espectro político nacional, aceptó este llamado y lo asunió como tarea pro

- Es posible porque tenmos un heulto que vuelvo a expresarse maisvanent en las callais y en les cenims de la Patria, en las félicias y en las tenims de la Patria, en las félicias y en las tenims un entre en la patria, proprieso excia en la grantica, fuguidad en la sebernafa, decore en el trahajo de todos los disa, y abespación en la vida y en el cooportamiento de sus representamiento y antoriadose.

Este Pueblo no volverá a ser burlado. Tiene al General Perón como - inspirador y escudo. Tiene su propia movilización como garantía de realización.

Siendo af, con las instituciones en funcionamiento pieze, con el sequama represivo maniale, con un dilador funco, director y ficil entre el Dabelo y sus representantes, con una confin determinación de grandera y justicia, podemo afrirame hoy, recibi iniciale el mander coestitucionar, que la época de la violen cia no tiene lugar ni razón en la Argentina de hoy, y que se inicia una era deconstrucción en actual en la construcción en actual con en construcción en actual construcción en actual en en exercismo.

El Cobierno del Pueblo está abierto al diálogo. Admite y estimula el debate. Favorece y ensancha todas las formas de participación. Todos serán oídos, todos podrán verse expresados.

News of marie político de la reconstrucción y la liberación no selution la savaguía ni la instrueracia, hobos neces, en ceneraciacia, dobo la estada a fugno de la savaguía ni la instrueracia de homo caso, en ceneracia; dobos las caso de la ca